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2^ COMMISSIONE CONSILIARE

VERSALE DI SEDUTA DELLA 2'I COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

L'anno 2020, il giorno 2l del mese di settembre, alle ore 12:15, presso la sala consiliare (palazzo

degli Scolopi), a seguito della convocazione del Presidente, Dott. Iatalese Antonio, si è riunita la 2a

Commissione Consiliare Permanente.

Sono presenti/assenti i seguenti componenti della sopraccitata Commissione:

Alla seduta è presente Massimiliano Sanna - Vice Sindaco con delega a eultura, coordinamento
polrtiche culturali, patrimonio culturale, istituzioni, turismo, spettacolo, pubblica istruzione.

Svolge le firnzioni di Segretario il dott. Alessandro Murtas.

L'ordioe del giorno è il seguente:

1. RIAPERTURA SCUOLE CITTADINE;
2. VV.EE.

La seduta odierna si tiene nella sala del Consiglio Comunale che consente ai partecipanti di
mantenere la giusta distanza interpersonale in osservazione delle prescrizioni per il contenimento e il
contrasto al virus Covid-19.

Alle ore 12: I 5, verificata la presenza del numero legale, il Presidente Antonio Iatalese, dà il via ai
lavori della Commissione e introduce il primo argomento all'ordine del giorno, la "riapertua delle
scuole cittadine" nel contesto dell'emergenza sanitaria da Covid-l9. Di seguito, rivolgendosi
all'Assessore alla pubblica istruzione chiede di illushare ai presenti quali siano Ìe prospeftive per la
riapertura delle scuole in considerazione delle restrizioni e delle complessità organizzative legate al
virus Covid-l9, chiede pertanto quali criticità siano emerse e quali soluzioni siano state individuate
dall' Amminiskazione e dalle istituzioni interessate.

L'Assessore informa i componenti della Commissione che il tema dell'apertura in sicurezza delle
scuole è stato uno dei principali focus dell'Assessorato competente e dell'Amministrazione e che, a

tal fine, è stato convocato un incontro con i dirigenti scolastici sin dal mese di maggio per condividere
le azioni da mettere in campo per la riapertura delle scuole. Incontro che ha avuto un seguito, venerdi
18 settembre, con un tavolo convocato dall'Amministrazione finalizzato ad intensificare la
collaborazione delle istituzioni ìnteressatc per la predisposizione delle azioni da mettere in campo per
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consentire il rientro a scuola in piena sicurezza. Incontro al quale hanno preso parte i dirigenti
scolastici, i rappresentanti di Prefettura, Ufficio scolastico regionale e sindacati della scuola.

Il tavolo ha raggiunto la piena condivisione sulle date della ripartenza "differenziata" proposte

dall' Amministrazione :

- ii 23 settembre per le scuole d'infanzia, dedicata ai bambini da 3 ai 6 anni;

- il 28 settembre per le scuole primarie e secondarie di primo grado, per consentire i tempi necessari
per lo sgombero del materiare elettorale e la nuova sanificazione degli ambienti, dal momento
che diversi plessi sono stati individuati quali sede delle consultazioni referendarie in programma.

UAssessore informa che sono stati eseguiti tutti gli interventi relativi al finanziamento "Iscola" nei
differenti plessi interessati, l'unica eccezione è I'inten'ento relativo alla scuola di via Cairoli,
attualmente in fase di completamento e per il quale l'ufficio tecnico ha assicurato il termine dei lavori
entro il 25 settembre. Specifica inoltre che sono state curate le aree esteme ai plessi, al fine di
consentire lo svolgimento delle attività all'aperto.

In riferimento agli aredi delle classi, comunica che non sono ancora arivati i banchi monoposto
promessi dal Ministero pertanto, nei plessi privi di tale tipologia di aredi, si è provveduto ad adattare

i banchi biposto grazie all'eccezionale lavoro svolto dei volontari del "Centro det Riuso", che hanno
provveduto e riciclare i vecchi banchi in funzione delle nuove esigenze imposte dalle misure di
prevenzione del Covid-19. Gli insegnanti e il personale della scuola vigileranno affinchè gli alunni
mantengano le distanze in classe e indossino [a mascherina negli ambienti comuni (conidoi, bagni,
ect). Inoltre specifica che anche i genitori saranno chiamati ad un'azione di responsabilità, in quanto
dovranno misurare la tempemtura corporea dei propri figli prima di accompagnarli a scuola e, al
contempo, dovranno sottoscrivere una dichiarazione da consegnarc alla scuola, nel quale specificano
di aver eseguito i controlli richiesti-

A tal proposito, sottolinea che la preoccupazione maggiore in relazione alla prossima apertura delle
scuole è il rischio di contagi, con la conseguente sospensione delle lezioni anche per consentirc la
sanificazione degli ambienti. Aggiunge che nonostante gli sforzi per garantire l'awio in sicurezza

delle lezioni, il rischio è latente, l'esempio immediato è la notizia odierna della chiusura del scuola
paritaria "Sacro Costato" in seguito ad un caso di positività.

Comunica, inoltre, che in associazione alla riapertura delle scuole è stato predisposto un servizio
di trasporto degli alunni rispettoso di tutle le prescrizioni anti contagio. fuleva, inoltre, che le richieste
di attivazione del servizio da parte delle famiglie sono un po'in ritardo, pertanto il servizio istruzione
ha esteso la possibilità di accogliere [e richieste pervenute entro il 25 settembre, un ulteriore sforzo
da parte dell'amministrazione per venire incontro alle famiglie in questo momento di criticità,
nonostante sarebbe stato necessario garantire tempi maggiori per l'orgatizv.a"ione del servizio. Per
quanto riguarda il servizio mensa, specifica che al fine di evitare i contatti (diftrcili da garantire nelle
apposite sale di refezione) con il supporto della ditta affidataria del servizio, si prowederà alla
distribuzione dei pasti nelle singole classi, dove i bambini consumeranno il pasto seduti nel proprio
banco, tale accorgimento consentirà il pieno rispetto delle distanze previste dalle direttive sanitarie.

Interviene Monica Masia la quale constata che nonostante gli sforzi, le misure strutturali e

precauzionali messe in campo, [a gestione degli alunni non sarà semplice. Si domanda inoltre cosà
potlebbe accadere qualora un alunno accus(§se uno stato febbrile dopo l'ingr.esso in classe.



Prende la parola il Presidente, il quale chiede all'Assessore se sono stati predisposti degli
accorgimenti in relazioni agli ingressi e le uscite dai plessi.

L'Assessore chiarisce che al fine di ridurre al minimo le situazioni di contatto sono stati predisposti
ingressi differenziati e percorsi di entrata ed uscita separati e delimitati dalla segnaletica adesiva sulla
pavimentazione, studiati in funzione deila tecnica "a bolle".

Aggiunge, che per dare continuità al servizio di trasporto scolastico, il dirigente a cui fa capo il
servizio istruzione ha predisposto Ia proroga del contratto in essere con la ditta afidataria la quale, al
fine di assicurare il pieno rispetto delle misure anti Covid-19, garantirà la presenza di un'assistente
per ogni puimino. Informa, inoltre, che al fine di "vigilare" e garantire le distanze tra gli alunni una

volta scesi dai mezzi, l'Amministrazione si è attivata per richiedere la collaborazione
dell'associazione di Protezione Civile "ProCiv Arci", la quale ha espresso immediatamente la sua
piena disponibilità alla collaborazione. A tal proposito specifica che, qualora fosse necessario un

ulteriore potenziamento del servizio di "vigilanza" rivolto agli alunni nel lasso temporale che precede

l'ingresso a scuola o durante I'uscita, si valuterà il coinvolgimento di altre associazioni di volontariato.

Interviene Lorenzo Pusceddu, il quale, rimarcando Ie criticità legate al rischio sanitario, constata

che purtroppo ci si dowà abituare ad una fase ciclica in cui, in fi.nzione di ciascuna conferma di
contagio, si assisterà alla chiusura delle scuole, allo loro sanificazione e, successivamente, alla loro
riapertura.

Chiede la parola Monica Masia, la quale domanda all'Assessore quand'è stata fissata la riapertura
dei nidi comunali. L'assessore risponde che l'apertura è prevista per il 0l ottobre.

La seduta odierna si conclude alle ore l3: I0.
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